Melodía: ``Mi canción'' de Álvaro Soler

El pueblo de la Parra de indios se llenó.
Somos del nuevo mundo que un tal Colón descubrió.



Nos tienen prisioneros
en el cole para aprender.
No les basta un idioma
quieren que aprendamos tres.
Te digo a ti, bailemos, juguemos
en Carnavaaaalll,

Hoy nos revelamos y nada estudiamos. Te lo digo en inglés en francés y en portugués.

Que lo que queremos es pasar un buen rato bailando en carnaval baila conmigo tú también.

Y jugar más al fútbol, eh!

Muchas más excursiones, eh!

Y tener vacaciones, eh!

Veinticinco días al mes

¡PERO NO ME HACEN CASO!



